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Entscheidung Kuratorium Garnisonkirche 
 
Der Oberbürgermeister berichtet mündlich über die letzte Sitzung des Kuratoriums der Garnison-
kirchenstiftung und erläutert die Gründe für seine Zustimmung zur Entscheidung des Kuratoriums 
bezüglich des Rechenzentrums. 
 
Herr Heuer sagt, dass die Tendenz der Entscheidung des Kuratoriums positiv sei. Eine Zustim-
mung für eine längerfristige Nutzung des Rechenzentrums sei nach einem entsprechenden Be-
schluss der Stadtverordnetenversammlung für ein neues Kunst- und Kreativzentrum wahrschein-
lich. Herr Dr. Scharfenberg entgegnet, dass die Entscheidung für eine längerfristige Nutzung des 
Rechenzentrums durch das Kuratorium bereits hätte getroffen werden können und fragt, ob auch 
über das weitere zeitliche Vorgehen gesprochen wurde. Frau Hüneke sagt, dass sie keinen Be-
schluss über die gesamte Zeit der geplanten Weiternutzung bei 2023 erwartet habe, die Stadt sei 
nun am Zug. 
 
Der Oberbürgermeister antwortet, dass die langfristige Perspektive für ein Kunst- und Kreativ-
haus nach der Auswertung des dazugehörigen Workshops stehen soll. Eine entsprechende Be-
schlussvorlage sei bis Juni 2018 geplant. Danach werde das Kuratorium über die Weiternutzung 
des Rechenzentrums bis 2023 entscheiden. 
 
Im Anschluss entwickelt sich eine kontroverse Diskussion zur Entscheidung des Kuratoriums und 
zu den möglichen Gründen für diese Entscheidung. 
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